

Mécénat de compétences La Fondation de l'Armée du Salut

L'Armée du Salut mène et coordonne l'action de structures et services sociaux, médicosociaux et sanitaires au service de personnes fragilisées par des accidents de la vie, des dépenses ou des précarités de tous types. L'Armée du Salut est attachée à une valeur d'inconditionnalité d'accueil, d'accompagnement de chaque personne accueillie dans sa globalité et d'écoute de sa parole

Intitulé de la mission :

Mise à niveau informatique du personnel par des cours individualisés

> L'établissement

L'EHPAD « Résidence Boris Antonoff » (Etablissement d'Hébergement pour Personnes Agées Dépendantes) de la Fondation de l'Armée du Salut a ouvert ses portes le 1er Mars 2010. Le bâtiment de 6000 m2, en forme de U s'élève sur 3 niveaux et comprend 76 lits permanents, dont 52 places EHPAD et 24 places en unité Alzheimer, 4 lits temporaires et 6 places d'accueil de jour. Les personnes accueillies sont des personnes âgées en état de dépendance physique ou psychique.

Détails de la mission :

Etablissement : Résidence Borif Antonoff

Compétences : Informatique, digital, tech, développement web

Durée de la mission : Mission longue (> 1 mois)

Le contexte de la mission?:

Avec la mise en place de la GED, NET SOINS, OCTIME, AGEVALde nouvelles manières de fonctionner informatiquement arrivent, nous allons vers le tout numérique.

Des salariés sont en difficulté face aux applications et à l'informatique

Des salariés ont besoin de perfectionnement

L'ensemble du personnel a besoin de s'approprier l'outil informatique, cela ne doit pas être un frein

Action à mener :

- Evaluer les besoins et faire un état des lieux
- Adapter la formation à chaque personne, selon son niveau et son aptitude

Objectifs:

Former tous les salariés de l'établissement à l'utilisation des outils à leur disposition Familiariser avec l'environnement Windows et les applications en lien avec leur poste

Profil recherché:

Un(e) professionnel(le) de l'informatique ou un formateur spécialisé

Pourquoi faire du mécénat de compétence à l'Armée du Salut :

- Participer à un projet qui a du sens
- Mettre à disposition ses compétences dans l'intérêt général
- Collaborer avec différents professionnels
- Un premier pas dans le monde associatif